
École des Deux-Ruisseaux 

Procès-verbal du Conseil d’établissement 

2 novembre 2023 à 18h30, en présentiel 

2e séance 

Présences 

Membres  
Geneviève Ouellet Parent/Président 
Émilie Marie Billet Parent/Vice-Président 
Roda Said Waberi Parent 
Annie Paradis Parent 
Annie Bourdon Parent/membre du comité de parents 
Jonathan Brulotte (absent) 
remplacé par Julie L’Allier 

Parent  
Parent, membre substitut 

Bruno Cyr Enseignant 
Nancy Arcand (absente) 
remplacée par Annie Pilotte 

Enseignante 
Enseignante 

Julie Leblanc Enseignante 
Sophie Lefebvre Enseignante 
Jérémie Gauthier Personnel de soutien 
Josée Bolduc Technicienne au service de garde 
Lise Cyr Directrice 

Public  
Renelle Nadeau Secrétaire de l’école/secrétaire 

 
1. Préliminaires   
 1.1 Présences, ouverture de la séance et 

vérification du quorum 
 
Ouverture de la séance à 18h30. Madame Nancy 
Arcand, madame Monique Lafrance et monsieur 
Jonathan Brulotte sont absents. Le quorum est 
vérifié. 

Constat 

 1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Il est proposé par Bruno Cyr et appuyé par Jérémie 
Gauthier d’adopter l’ordre du jour.  

Résolution 
CE-23-24-A-14 

   
2. Procès-verbal   
 2.1 Lecture et adoption du procès-verbal du 

dernier conseil d’établissement du 28 septembre 
 
Il est proposé par Julie L’Allier et appuyé par Annie 
Bourdon d’adopter le procès-verbal. 

Résolution 
CE-23-24-A-15 

 2.2 Suivi au procès-verbal du 28 septembre 2023 
Aucun 

Information 
 
 

   
3. Points d’information et/ou de 
consultation 

  

 3.1 Mot de la présidente 
 
Merci à tous! Merci à Julie L’Allier de remplacer 
Jonathan Brulotte pour cette séance. 

Information 

 3.2 Mot de la directrice 
 

 Le lancement du nouveau projet éducatif de 
l’école a eu lieu ce jeudi 2 novembre. Tous 
les élèves et les membres du personnel  

Information 



étaient rassemblés au gymnase pour cet 
événement spécial.  Accompagnés de la 
direction, des élèves de 5e année ont pris la 
parole pour expliquer dans leurs propres 
mots. Leur présentation fut bien réussie et 
appréciée de tous. Pour terminer, tout le 
monde a chanté la nouvelle chanson thème 
de l’école, avec l’accompagnement des 
enseignants de musique. Ce fut un beau 
moment ! 

 Une demi-journée de grève du personnel de 
soutien et professionnel est prévue le 6 
novembre. Les informations ont été 
envoyées par courriel aux parents, de la 
part du CSSPO. Par la suite, des précisions 
leur ont été envoyées par l’école.  

   
4. Points de discussion, 
d’approbation et/ou d’adoption 

  

 4.1 Budget CÉ (mise à jour mensuelle) 
 

 Présentation des dépenses du budget 
 Le premier bloc de dîners pizza fut un 

succès. 

Information 

 4.2 Plan de lutte contre l’intimidation et la 
violence 2023-2024  
 

 Présentation du plan de lutte. Cette année, 
ajout du volet violence à caractère sexuel. 

 Question au sujet de son élaboration  
 Le feuillet explicatif destiné à l’ensemble 

des parents leur sera envoyé par courriel. Il 
sera aussi déposé sur le site web de l’école 
et remis au protecteur de l’élève. 
 

Il est proposé par Julie Leblanc et appuyé par Annie 
Paradis d’adopter le plan de lutte 2023-2024.  

Résolution 
CE-23-24-A-16 

 4.3 Sorties éducatives 2023-2024 
 

 Présentation des sorties planifiées à ce 
jour. (Sorties pour les groupes de 3e et 4e 
année : à venir) 

 
Proposé par Julie L’Allier et appuyé par Annie 
Bourdon. 

Résolution 
CE-23-24-A-17 

 4.4 Modalités d’enseignement du programme 
d’éducation à la sexualité au préscolaire 2023-
2024 
 
Proposé par Julie Leblanc et appuyé par Émilie 
Marie Billet. 

Résolution 
CE-23-24-A-18 

 4.5 Contenus en orientation scolaire et 
professionnelle 2023-2024 
 

 Présentation des contenus 
 L’année de la foire des métiers, pour le 3e 

cycle, est à confirmer (2024 ou 2025). 
 
Proposé par Roda Said Waberi et appuyé par Josée 
Bolduc. 

Résolution 
CE-23-24-A-19 

 4.6 Vente de chandails à l’effigie de l’école 
 

Résolution 
CE-23-24-A-20 



Même fournisseur que l’an passé, commande en 
ligne.  Les chandails en coton seront vendus au 
coût de 15$.   

Proposé par Annie Bourdon et appuyé par Bruno 
Cyr. 

 4.7 Règlement de l’école en lien avec l’utilisation 
des cellulaires 
 

 Une précision est ajoutée dans les 
règlements de l’école. La mise à jour du 
document sera envoyée par courriel aux 
parents et déposée sur le site web de 
l’école.  

 
Proposé par Julie L’Allier et appuyé par Bruno Cyr. 

Résolution 
CE-23-24-A-21 

   
   
   
5. Période d’information – du 
public et des représentants 

  

 5.1 Questions du public 
Aucune 
 

Information 

 5.2 Mot du représentant de l’OPP 
 

 Julie Leblanc explique que les parents 
poursuivent leur implication au niveau de la 
bibliothèque ainsi que de sa décoration.   

 Prochaine rencontre de l’OPP prévue le 14 
novembre à 18h30. 

Information 

 5.3 Mot du représentant du comité de parents 
CSSPO 
 

 Trois nouvelles écoles primaires sont 
prévues sur le territoire de notre CS. 

 Accès à tous pour les programmes 
particuliers au secondaire : sports, arts, 
PEI, musique, etc 

 L’acquisition de la flotte de vélos à notre 
école fut partagée à titre de ‘’bonne 
nouvelle’’. 
 

Information 

 5.4 Mot de la représentante du service de garde 
 

 Un atelier d’arts martiaux de KLIQ fut offert 
aux élèves et apprécié. 

 La journée pédagogique de l’Halloween fut 
un succès. 150 élèves étaient inscrits pour 
cette journée. Il y avait une maison hantée 
au SDG. La sortie dans le quartier pour 
visiter la maison des Sauvé fut aussi très 
appréciée. Cette activité a permis 
d’amasser 245$ pour le CHEO.  

 De belles activités sont à venir aux journées 
pédagogiques grâce à l’implication et la 
créativité des éducatrices. 

 Le projet Acti-leaders se prépare à notre 
école : des élèves du 3e cycle animeront des 
activités auprès des plus jeunes élèves lors 
des récréations. Plus de 70 élèves ont 
manifesté leur intérêt à devenir Acti-
leaders. 24 élèves ont été sélectionnés et 

Information 



participeront à une formation le 13 
novembre. 
 

 5.4 Mot de la représentante de la communauté 
(Absente) 
 

 

 5.5 Mot du personnel 
 

 Pour fêter l’Halloween à l’école, la 
direction a animé un jeu de Bingo à 
l’intercom pour tous les élèves. Il y a eu 
plusieurs prix et les élèves ont beaucoup 
apprécié. 

 Les groupes du 1er cycle ont fait une sortie 
à la Maison de la culture pour assister à 
une pièce de  théâtre.  

 TES : La nouvelle plateforme Optania, pour 
la consignation complète des événements 
de violence, aide beaucoup pour cette 
tâche. 

 Nouvelle flotte de vélos : C’est très positif ! 
Les élèves aiment faire des sorties et en 
redemandent. Des tandems prêtés ont 
permis à certains élèves ayant des défis de 
participer aux sorties.  

 Dans la cour d’école, il y a eu réparation 
d’un module de jeu. 

Information 

   
6. Correspondance   

 6.1 Demande d’approbation de sorties scolaires  

(approuvé au point 4.3 de cet ordre du jour) 

 

 6.2 Demande d’approbation d’une levée de fonds 
pour le CHEO. 

Elle est proposée par Julie Leblanc et appuyée par 
Bruno Cyr. 

Résolution 
CE-23-24-A-22 

   
7. Levée de la séance Il est proposé par Julie Leblanc et appuyé par Bruno 

Cyr de lever la séance à 19h25. 

Résolution 
CE-23-24-A-23 

 

Renelle Nadeau, secrétaire de l’école et secrétaire de réunion 


